

Asofiduciarias se convierte en el primer gremio colombiano en ser Network Supporter de los Principios de Inversión Responsable de las Naciones Unidas

Bogotá, 28 de julio de 2025. Asofiduciarias anuncia con orgullo su reconocimiento como *Network Supporter* de los Principios de Inversión Responsable (PRI por sus siglas en inglés), convirtiéndose en el primer gremio en Colombia en respaldar públicamente esta iniciativa global que promueve la inversión responsable bajo criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG).

“Este hito representa un avance estratégico para nuestra labor gremial y reafirma el compromiso del Sector Fiduciario con la promoción de inversiones responsables. Es un logro que se enmarca en el ejercicio estratégico que, desde 2020, hemos construido junto a nuestras entidades agremiadas, trazando un propósito sectorial de largo plazo que resalta los atributos de nuestra actividad y el rol que ejercemos como fiduciarios: *“Somos articuladores de negocios y promotores de ahorro e inversión. Generamos confianza y transparencia para el desarrollo sostenible del país”*, afirmó Germán Arce, Presidente de Asofiduciarias.

Un Network Supporter hace parte de una comunidad global de organizaciones comprometidas con transformar los sistemas financieros para que sean más sostenibles. Esta adhesión otorga a Asofiduciarias un mayor reconocimiento y visibilidad internacional, especialmente en círculos de inversión institucional, y le permite contribuir activamente al fortalecimiento de los mercados de capitales, al diseño de políticas públicas adecuadas y a la adopción de criterios ASG en los productos financieros.

Como Network Supporter del PRI, Asofiduciarias respalda públicamente los principios promovidos por esta organización y asume un papel activo en la difusión de su misión y objetivos dentro del sector fiduciario colombiano.

En ese sentido, Asofiduciarias se compromete a:

- Difundir y promover activamente los principios de inversión responsable entre sus entidades agremiadas y aliados estratégicos.
- Impulsar un entorno favorable y constructivo para que los signatarios fortalezcan la implementación de los principios en sus organizaciones.





- Desarrollar y acompañar iniciativas que contribuyan a una visión sostenible e innovadora para el Sector Fiduciario.

Este reconocimiento es un paso relevante dentro de la hoja de ruta gremial para contribuir a la transformación responsable del mercado financiero colombiano y fortalecer el liderazgo del sector fiduciario en la agenda de sostenibilidad.

De esta manera, Asofiduciarias continúa avanzando en su compromiso por consolidar un sector fiduciario más sostenible e innovador, que aporte a la transformación del mercado financiero colombiano y al desarrollo del país.

Contacto de prensa:

Luisa Fernanda López Muñoz
llopez@asofiduciarias.org.co
Cel. 3105541829

